

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 7 (Porz)	

Unterflurglascontainer im Stadtbezirk Porz

In den letzten 2 Jahren wurden in der Kölner Innstadt zur Aufwertung des Stadtbildes Unterflurglascontainer aufgestellt.

Diese wurden über Sponsoring finanziert. Für die Jahre 2012 und 2013 stehen weitere Mittel zur Verfügung.

Jetzt soll auch in jedem Stadtbezirk ein Unterflurglascontainer installiert werden. Die Auswahl des Standortes obliegt der Bezirksvertretung.

Ich bitte Sie, mir daher Vorschläge für Ihren Stadtbezirk zu unterbreiten. Die Erfahrungen haben leider gezeigt, dass aufgrund technischer Probleme (z.B. Leitungen an den gewünschten Standorten) nicht alle Standorte umgesetzt werden können. Daher ist es sinnvoll, dass von Ihnen 3-4 Standortwünsche übersandt werden, die wir dann entsprechend der von Ihnen gesetzten Priorität umgesetzt werden.

Ich bitte Sie, mir bis Ende März die Standorte zu benennen, damit die Maßnahme möglichst noch in 2012 umgesetzt werden kann.